



English Message follows

***Conversations canadiennes sur les maladies graves (CCMG)
Instructions pour l'inscription***

Bonjour,

Nous vous remercions de votre intérêt à participer au cours **Conversations canadiennes sur les maladies graves le 21 septembre 2023** à la Résidence de soins palliatifs Teresa-Dellar. L'atelier sera donné en **anglais de 14 h à 17 h dans le Centre d'apprentissage R. Howard Webster au 2e étage**. La session se déroulera **en personne**.

Ce cours sera animé par :

Anita Mehta, RN, PhD, CFT, Elena Neamt, M.D. et Manuella Piovesan, MSW, PSW.

Date limite d'inscription : 1er septembre 2023.

Vous trouverez ci-dessous les informations sur ce cours, comment s'inscrire et comment préparer votre travail de groupe.

A propos de ce cours :

Grâce à ce cours, vous apprendrez comment fournir de meilleurs soins aux patients atteints d'une maladie grave en phase avancée en améliorant la communication sur leurs objectifs et leurs valeurs bien avant que toute décision de soins de santé ne doive être prise. Ce cours est composé des trois éléments suivants :

- Travail préliminaire et modules d'auto-apprentissage (1 à 2 heures)
- Travail en groupe, qui comprend les éléments suivants
 - Session de groupe animée (0,5 heure)
 - Jeu de rôle en petit groupe (1 heure)

Comment s'inscrire ?

1. Connectez-vous ou créez votre compte **Pallium Central** sur pallium.ca.
2. **Si vous n'avez pas de compte**, créez-en un en cliquant sur **Connexion au Portail** puis accédez à votre courriel pour confirmer votre compte (vérifier également votre dossier de courriel indésirable) et cliquez sur le lien de confirmation situé dans le courriel en provenance de Pallium Central.

3. Sélectionnez **J'ai une clé d'inscription** (icône de clé jaune ici-bas)
4. Saisissez la clé d'inscription suivante : <<**TDPCR SIC**>>
5. Sélectionnez **Go to course**

Comment accéder à votre matériel de cours :

1. Connectez-vous à votre compte **Pallium Central** à pallium.ca.
2. Sélectionnez **Mes cours**, puis le bouton **Travaux de cours** à droite du nom de votre cours.
3. Remplissez la **lettre d'information pour la collecte de données de recherche** afin d'accéder aux activités préalables au cours.

***Assurez-vous de terminer votre travail préparatoire avant le 21 septembre 2023.**

Afin de participer efficacement au travail de groupe et **d'obtenir un certificat, vous devrez avoir effectué les travaux préparatoires** énumérés ci-dessous. Il vous faudra environ 1 à 2 heures pour les réaliser.

- **Activités préalables au cours :**
 - Enquête sur les attitudes à l'égard des soins palliatifs et des soins de fin de vie
 - Échelle de confort en soins palliatifs
- **Modules d'auto-apprentissage en ligne :**
 - Conversations canadiennes sur les maladies graves
 - Évaluation du module en ligne
- **Passez en revue les documents suivants avant d'assister au cours et ayez-les avec vous pour la séance :**
 - Guide de référence pour les cliniciens interprofessionnels (sur la page des détails du cours)
 - Guide de conversation sur les maladies graves (sous la rubrique ressources au début du module en ligne)
 - Cas pour le jeu de rôle : Cancer du pancréas, CHF et COPD, et maladie de Parkinson (sur la page des détails du cours)
 - Formulaire de clinicien observateur (sur la page des détails du cours)

Conseil : Nous recommandons d'imprimer à l'avance le Guide de conversation sur les maladies graves, le cas de cancer du pancréas et le cas de BPCO/CHF, ainsi que le formulaire d'observation du clinicien mentionné ci-dessus, et de les avoir à portée de main pendant la session.

Équipe de soutien Pallium

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter l'équipe de soutien Pallium à l'adresse support@pallium.ca ou à utiliser la fonction de clavardage dans le coin inférieur droit du site pallium.ca

Meilleures salutations,

Nicole (coordinatrice)

Canadian Serious Illness Conversations (CSIC) Registration Instructions

Hello,

Thank you for your interest in attending the Canadian Serious Illness Conversations course on **Septembre 21, 2023** at the at the Teresa-Dellar Palliative Care Residence. The workshop will be given in **English** from **2:00 p.m. to 5:00 p.m.** located in the **R. Howard Webster Learning Centre** on the 2nd floor. The session will be held **in person**.

This course will be facilitated by:

Anita Mehta, RN, PhD, CFT, Elena Neamt, M.D. and Manuella Piovesan, MSW, PSW

Registration Deadline: September 1, 2023.

You will find below the information about this course, how to register and how to prepare for your group work.

About this course:

Through this course, you will learn how to provide better care for patients with advancing serious illness through improving communication about their goals and values well in advance of when any health-care decisions need to be made. This course is made up of the following 3 components:

- Pre-work and Self-learning modules (1-2 hours)
- Group work, which includes the following:
 - Facilitated group session (0.5 hour)
 - Small group role play (1 hour)

How to register:

1. Login or create your **Pallium Central account** at pallium.ca
2. If you do not already have one, **create a new account** by clicking on the **Pallium Central Login** then go to your email to verify your account (check your junk mail too) and click the confirmation link inside the email sent from Pallium Central.
3. Select **I have an Enrollment Key** (yellow key icon)
4. Enter the following enrollment key: <<**TDPCR SIC**>>
5. Select **Go to course**

How to access your course materials:

1. **Login** to your **Pallium Central** account at pallium.ca.
2. Select **My Courses** and then select the **Course Work** button on the right side of your course name.
3. Complete the **Letter of Information for Research Data Collection** to access the pre-course activities.

Make sure you complete your pre-work before **September 21, 2023**.

In order to effectively participate in the group work and obtain a certificate, you will need to have completed the pre-work listed below. This will take approximately 1-2 hours to complete.

- **Pre-Course Activities:**
 - Attitudes to Palliative and End-of-life Care Survey
 - Palliative Care Comfort Scale

- **Online self-learning modules:**
 - Canadian Serious Illness Conversations
 - Online Module Evaluation

- **Review the following documents before attending, and have them with you for the session:**
 - Reference Guide for Interprofessional Clinicians (on course details page)
 - Serious Illness Conversation Guide (found under resources at the start of the online module)
 - Cases for role play: Pancreatic Cancer, CHF and COPD, and Parkinson's (on course details page)
 - Observing Clinician Form (on course details page)

Tip: We recommend printing the Serious Illness Conversation Guide, the Pancreatic Cancer Case and the COPD/CHF Case and the Observing Clinician Form mentioned above beforehand and have them ready during the session.

Pallium Support Team

If you have any questions, please reach out to the Pallium Support Team at support@pallium.ca or use the chat function in the bottom right corner of pallium.ca.

Best regards,

Nicole (coordinator)

Nicole Lapointe

Adjointe administrative | Administrative Assistant

Institut de soins palliatifs de Montréal | Montreal Institute for Palliative Care, filiale de la Résidence de soins palliatifs Teresa-Dellar | Branch of the Teresa Dellar Palliative Care Residence

265, rue André-Brunet | Kirkland (Québec) H9H 3R4 | Tél. : 514 693-1718 | Cell. : 514 742-4126

ResidenceSoinsPalliatifs.ca | facebook.com/TeresaDellarPalliativeCareResidence | [@PalliativeRes](https://twitter.com/PalliativeRes)